



Evangelische Volkspartei  
Burgdorf

**Interpellation von Esther Liechti-Lanz und Tabea Bossard-Jenni, EVP  
betreffend «Pflanzung hitzerestistenter Bäume auf Stadtgebiet»**

Interpellation:

Ist es auf dem Stadtgebiet von Burgdorf angezeigt, in Zukunft Bäume, welche gefällt werden müssen, durch Hitzeresistentere zu ersetzen?

Besteht die Möglichkeit, auf Stadtgebiet gezielt mehr Bäume zu pflanzen, damit mehr CO<sub>2</sub> gespeichert werden kann?

Begründung:

Die prognostizierte zunehmende Sommertrockenheit dürfte den Stress einiger einheimischer Bäume auch auf Stadtgebiet erhöhen und sie gegenüber Schädlingen und pathogenen Einflüssen anfälliger machen.

Der gepflegte Baumbestand der Stadt Burgdorf ist nebst der Erfüllung verschiedenster Funktionen für Mensch und Tier auch Speicher von grossen Mengen an CO<sub>2</sub>.

Burgdorf, 22. Juni 2020

Esther Liechti-Lanz und Tabea Bossard-Jenni, Stadträtinnen EVP